

EL ECO REGIONAL

Periódico semanal literario independiente

Director:
DON FLORENCIO RODRIGUEZ
Calle de Postas, núm. 23

Número
suelto:
QUINCE CENTIMOS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: CAPITÁN, NÚM. 7
Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales. Corresponsales en toda la región.

Se REGALAN bonitos objetos a los
compradores del café torrefacto marca

EL PAVO REAL

Casa LA FUENTE - Postas, 2.- ARANJUEZ

La crisis del trabajo.

Hace muy poco tiempo, movidos por la gran simpatía y al propio tiempo por la estricta justicia que la clase obrera merece, escribíamos sobre este asunto de la crisis del trabajo en Aranjuez. Andando el tiempo, la crisis aumenta por hallarnos en la peor época del año, que forzosamente reduce al paro a centenares de obreros, por no poderse efectuar las labores agrícolas, base de la vida de esta región, y como en años anteriores, se reproduce la miseria, por causas naturales y que a nadie son imputables, y numerosas familias tienen que sufrir la penuria y la escasez.

Creemos y tenemos fe en ello, que nuestro Ayuntamiento sabrá conjurar este paso difícil del paro del trabajo, y que en sus medios y previsión tendrá dispuestas para cuando la oportunidad lo reclame, los arreglos de calles y caminos, ocupando de este modo el mayor número posible de trabajadores.

Esta crisis endémica, que anualmente se repite, debiera desaparecer de un pueblo como Aranjuez, buscando en el mismo los remedios que no debieran de faltar. A este propósito, hemos visto con tristeza, que Aranjuez no haya podido disfrutar de los auxilios que el Estado prodiga, por no existir una entidad de labradores o huertanos, que pueda recibir ese aval fructífero y operar con él, en beneficio de todos los asociados. Esas instituciones o entidades podrían establecer trabajos, en esta época de crisis, remediando el mal que todos lamentamos. Nosotros, aun a fuerza de aparecer un poco premiosos, y salvando siempre las determinaciones y oportunidades de estos casos, nos atrevemos a instar a nuestro Concejo, el adelantamiento de las obras que proyecta, si disposiciones oficiales no lo vedan. Nuestro celoso alcalde, que tiene la opinión a su lado, sabrá seguramente laborar por el pueblo, en esta ocasión de justicia y necesidad.

F. ROMERO

ANUNCIO Ayuntamiento de Aranjuez

INTERVENCION

Por el presente se hace saber que desde esta fecha queda abierto el pago del cupón número 18 de las obligaciones del Empréstito Municipal del año 1921.

Aranjuez 1.º de Enero de 1926.—El Interventor, José L. Peláez.—V.º B.º El Alcalde, Deodoro Valle.

Siluetas gris.

No sé cómo presentarle; pero ahí está y creo innecesaria su tarjeta de visita. Además ya no las gasta, sólo en el fondo de un cajón de su mesa de despacho le quedan unos trozos de amarillenta cartulina, donde pardea un nombre vulgar en compañía de dos apellidos comunes subrayados con un «Oficial 3.º de...», círculo donde encerró todas sus aspiraciones y, al señuelo del cual, cayó admirada la compañera que ahora le amarga las horas libres de oficina, achacando a su torpeza el lento avance del escalafón.

En su negociado le llaman don Circunspeto, y yo, ecuánime, no quiero qui-



tarle la envoltura de un apodo que tan bien dibuja su temperamento.

Los días soleados deja la amable presión de las faldas de su mesa camilla y va a pasear su entelequia de hombre y a tomar calorías módicas a las afueras de la población. Allí, su filosofía sin optimismos, brinca, se ensancha, y sin tra-

bas de ningún género, hace cabriolas para al fin colgarse en los árboles fríos por la escarcha que les entumece.

Alguna vez la paz Octaviana de sus reflexiones se ve turbada por imágenes risueñas que reverdecen recuerdos de hazañas juveniles y añaden a las cenizas de su vida algunas brasas que se extinguen con la tarde que mancha de bermezones sangrientos las ramas desnudas de los árboles que su fantasía cubrió de rosas blancas, queriendo hacer vivir una primavera que sólo vibra entre las gasas tupidas de sus recuerdos lejanos.

Es un ejemplar de nostalgias de una edición interminable en que con estampas varias se repiten los mismos episodios.

El último girón de sol al ocultarse, tiró de la blanda tira de sus recuerdos y al sentirse herido por la brusquedad del presente, se arrebujaba buscando el calor artificial de su abrigo, testigo mudo de la invernada constante y progresiva en que se debate su sueño.

A la mañana siguiente, como otras muchas, atraviesa aterido las calles para llegar a su oficina y entonar diálogos callados con los viejos expedientes que le acogen como antiguo amigo y le cubren con una clámide de polvo añejo, presintiendo su próxima arribada al reino de los fósiles.

ENRIQUE GARRÁN

El "Plus Ultra," Sus características

Fabricado en los talleres «Sociedad Italiana Construcciones mecánicas Aero-náuticas de Marina», en Pisa.

Integramente de duraluminio (aleación de aluminio, cobre, magnesio y manganeso), densidad 2.700 gramos dem.³; el aluminio tiene 2,58 y la pequeña diferencia es por la aleación con los demás metales, que le hace alcanzar la resistencia de acero normal.

Tipo monoplano (para sol) el ala va encima del fuselaje (cuerpo central).

El ala se forma con dos tubos de acero al que se fijan un sistema derivado de costillas, las que son de duraluminio, así como el forro del ala, que es de chapa y remaches.

El ala se une al fuselaje por su centro con una serie de montantes y queda además reforzada por dos tirantes a cada

ANUNCIO Ayuntamiento de Aranjuez

INTERVENCION

Verificado el sorteo para la amortización de obligaciones del empréstito de este Ayuntamiento, con arreglo a la condición segunda del pliego de contratación el día 31 de Diciembre pasado, han resultado amortizadas las siguientes:

Números 260 765-184 185-720-926-8-674-229-220-620-982-212-619-738-140-205-677-370-792-432-195-687-820 804-1-128-888-257-120-924-807 188-1.000-340.

Lo que se pone en conocimiento de los tenedores de las mismas a los efectos del cobro.

Aranjuez 1.º de Enero de 1926.—El Interventor, José L. Peláez.—V.º B.º El Alcalde, Deodoro Valle.

lado, que partiendo de la parte interior del fuselaje va a unirse por su parte superior a los dos largueros que proporcionan el ala resistencia.

El tipo (fuselaje flotante) y su estabilidad longitudinal se asegura en el agua por las largas líneas de su casco y la transversal por dos flotadores que van unidos a la parte inferior del casco.

En el cuerpo central va en primer lugar a proa un puesto para el observador; detrás dos asientos para el piloto y ayudante y posteriormente a éstos va el sitio para el mecánico.

Los timones de dirección y profundidad llevan superficies auxiliares de compensación para reducir el esfuerzo del piloto.

Sobre el ala va (uno detrás de otro) dos motores tipo Napier-Lyon 450 HP, que accionan las dos hélices (popa y proa), que dan 1.800 revoluciones por minuto.

Los dos motores consumen 230 litros-hora; lleva depósitos para 3.900 litros y además el aceite correspondiente.

La carga total, 3.900 kilogramos; velocidad máxima, 200 kilómetros hora. Lleva doble mando, de modo que pueden relevarse los pilotos sin cambiar de sitio.

Está equipado con un compás magnético y otro aperiódico sistema Ughes; lleva equipo completo de radiotelegrafía Marconi y un geniómetro.

Tiene de envergadura 23,5 metros; ancho de alas, 4,5 metros; superficie del

ala, 96 metros cuadrados; la velocidad de amarage, 85 kilómetros hora.

Con carga normal puede el hidroavión volar con un solo motor, como prácticamente se demostró en el vuelo de Noronha a Pernambuco.

Lleva a bordo cuatro antenas de telegrafía sin hilos, y de ellas dos son de cuadro.

La audaz ruta de los 10.120 kilómetros recorridos han hecho experimentar a nuestros aviadores el diverso régimen de vientos con sus peculiares características, cuyo influjo han tenido prácticamente que compensar para el logro de la ideal trayectoria sin gran quebranto del desarrollo de la misma.

Los «torridos» de las costas africanas, «alísios» o vientos tropicales; los «ciclones» del Atlántico; los «monzones» y el «Pampero» de las costas argentinas, fueron objeto de previo estudio a fin de contrarrestar su posible influjo.

Para llegar a que cristalice la posible implantación de ruta aérea que estreche nuestras relaciones con América latina, debería establecerse base aérea en «Penedos de San Pedro y San Pablo», enormes peñascales del Atlántico que promedian la distancia de Cabo Verde a Pernambuco, trayecto el más penoso y audaz de la travesía; estos Penedos tienen una elevación media sobre las aguas de unos 20 metros, y hoy es el asiento de miles de palomas que alzan su vuelo al paso de las embarcaciones.

Si se confirman los no menos audaces proyectos de franco para la ruta de regreso, su realización lleva aparejados problemas del mayor interés para la aviación.

Es de lo más importante el paso de los Andes al hacer el record Buenos Aires-Valparaíso. De 4.500 a 4.600 metros es la altura de la cordillera a salvar en el punto de su paso, y ello exige aligerar el peso posible para facilitar la elevación.

Sabemos que las hélices normalmente desarrollan 1.800 revoluciones minuto, pero el automático incremento que alcanzan al disminuir la densidad del medio, llevaría al alocaimiento del motor, el cual, en un medio más enrarecido, haría que el avión tuviese más dificultades de estabilidad, por ser un hecho la constitución paradójica neumostática de la atmósfera y su grado de enrarecimiento en razón directa con la elevación; ello obliga a la mayor prudencia a base de estudio detenido, pues en el éxito de la empresa (refiriéndome al total), se juegan valores para nosotros de la mayor y positiva cotización, y una imprevisión en el desarrollo u omisión en el cálculo, comprometería el justo, merecido y unánime aplauso que en los días actuales nos prodiga el mundo, al haber dado feliz cima a la empresa más audaz de las realizadas en la época contemporánea.

DR. BURILLO STHNLE

El toro más caro del mundo está en Bilbao.

A bordo del «Cabo Torres» ha llegado «Carnation Legis Prospect», el famoso toro semental de raza Holstein, la más notable del mundo.

Como preguntarle al «ilustre viajero» hubiera sido perfectamente inútil, tuvimos que valernos de «intérpretes» de a bordo para poder satisfacer la curiosidad del público.

—¿De dónde traen ustedes el toro?

—De Estados Unidos. De la Carnation Milk Farm.

—¿Qué peso tiene?

—Unos 1.200 kilogramos.

—¿Algún dato curioso del historial del toro?

—Pues que es hijo, nada menos, de la célebre vaca que batió el record mundial de producción de leche en un curso que duró dos años, habiendo producido 16.783 litros el primer año, y 35.110 al terminar el segundo. Este toro se vendió en pública subasta, en la bonita suma de 27.100 dólares, y la misma casa vendedora volvió a adquirirlo posteriormente en la fabulosa suma de 50.000 dólares; es decir, 70.000 duros mal contados, que es otro «record» mundial. Es el toro más caro del mundo.

—¿Y cómo viene a Vizcaya?

—No viene a Vizcaya. Probablemente mañana se desembarcará y en ferrocarril será trasladado a Aranda de Duero.

—¿Pero quién ha adquirido ese tesoro, si no es indiscreción?

—Ninguna. Pero no ha sido adquirido. Viene alquilado por una temporada, en una respetable cantidad de miles de duros. Va a la granja la Ventosilla, del ingeniero de Minas don Joaquín Velasco.

—¿Y qué tal ha hecho el viaje?

—Muy bien, aunque algo ha perdido. Calculamos a bordo que habrá disminuido unos 100 kilos de peso en la travesía.

—¿Vendrá asegurado?

—¡Naturalmente! En los 50.000 dólares que costó.

GRIUS

Doctor Escalada

MEDICO DE LA BENEFICENCIA MUNICIPAL DE MADRID

Consulta todos los Domingos, de dos a seis de la tarde.

ODONTÓLOGO: JUEVES Y DOMINGOS STUAR, 31.—ARANJUEZ

DE MODAS

EL NEGRO

Hablemos de una nueva moda, imaginada por las traviesas Colombinas de recursos inagotables. Una moda deliciosa y un poco literaria, condición esta última de que no se dan cuenta las mismas que la adoptan.

Y expliquemos por qué este contraste armonioso del rosa y el negro está impregnado de recuerdos de las preferencias estéticas de los escritores novecentistas...

Cuando Jean Lorrain, el más exquisito, el más penetrante y el más inquietante de los «gourmets» del arte, quiere, por medio de uno de sus personajes de una novela, hacer a una mujer un regalo raro y precioso, le envía simplemente «dos perlas rosa y un ramo de tulipanes negros».

«El rosa y el negro» es el título de uno de los mejores libros de aquel gran refinado que se llamó Teófilo Gauthier. El rosa y el negro es el color vespertino de los puentes del Sena, cantados por los tangos argentinos en boga, y de negro y rosa vestía a sus Colombinas coquetas de inmortal comedieta italiana...

Ahora este acorde invade la moda, y lo hace de esa manera suave, velada y silenciosa que aseguró las grandes victorias. A pesar de la conquista brillante de los tonos cálidos, a pesar de la reacción intentada contra los negros y los grises que habían desparramado su ceniza y su hollín sobre los trajes de las bellas, el gusto femenino ha continuado

y continúa aferrado al negro en todas sus combinaciones, y esta tendencia de la «post-guerra», este recuerdo de tres días crueles, es como un jirón de la gran pesadilla que no puede olvidarse y que surge entre las risas y los tonos, y las vibraciones del oro y de la plata y el colorido claro...

Muchas juventudes enlutadas, se encontraron bellas y, aun mejor que bellas, hallaron en sus siluetas esa condición que la mujer francesa estima sobre todas las otras... la de ser interesante.

Un traje negro es una novela viva que nos cubre con su misterio.

TEBES

Vulgarización forestal.

Monografía del nogal.

Si el objeto perseguido en la explotación del nogal fuese solamente el aprovechamiento de la madera, no cabe duda que la reproducción por semilla como medio más sencillo y económico, sería el único recomendable; pero como este árbol riquísimo, aun teniendo mucha importancia, la producción de madera, su principal producto es el fruto, se impone, pues, la selección del fruto para su reproducción, pero bien conocido es por todos los que cultivan viveros, que no siempre de las mejores semillas se obtienen los mejores ejemplares que produzcan iguales frutos, y como el nogal tarda muchos años en producir fruto, no es práctico, ni al hortelano que cultiva con esmero sus arbolitos, ni al arboricultor que quiere acreditar su establecimiento, que al cabo de varios años de espera y de importantes gastos se obtengan frutos de mediana calidad. Por eso es más seguro y compensa el mayor coste la reproducción por injerto que siempre es una reproducción mixta, porque el injerto ha de hacerse sobre patrones procedentes de semilla.

La reproducción por ramas desgajadas que emplean algunos, no es recomendable por lo insegura.

Multiplicación por semilla. Por lo dicho precedentemente, para su reproducción por semilla, bien para que sean o no injertadas posteriormente, es preciso seleccionarlas, pues si botánicamente no es seguro que dé una buena semilla (aparentemente), nazca un árbol vigoroso, si podemos asegurar que de semilla que en apariencia sea mala, no puede salir nada bueno.

Luego, según el objeto deseado, dentro de cada variedad han de escogerse las nueces que mejor cumplan los requisitos característicos de cada variedad, y entre ellas las más grandes y mejor formadas, completamente sanas y, sobre todo, no enranciadas, sino que se tenga la certeza de su frescura. También hemos de escoger fruto de árboles que no sean ni muy jóvenes ni muy viejos, sino en plena producción, que suele ser a los sesenta años.

Las siembras se pueden efectuar en primavera y en otoño, inmediatamente después de la recolección. En la mayoría de nuestros climas, pero sobre todo en los extremados, es más recomendable la siembra en primavera, por ser más segura y requerir menos cuidados. Sin embargo, como es preciso para la buena germinación de la semilla que ésta esté lo más fresca posible, es muy importante conocer el modo de mejor conservación de la nuez, desde su recolección, en otoño, hasta la siembra, en primavera.

JESÚS MARÍA DE IRAOLA
Ingeniero.

No son malos.

No son malos tus ojos para ver de cerca; pues han llegado al alma de la bermeja.

Si miras con cristales, la luz se aquieta; si las sombras se acercan tú las despejas. Perlas del sentimiento son las agujas; del cristal concrecionado en la pupila. Y es que aquella honda de efluvio quieto, paralizó el lacrimero, pero no el pecho. Por eso la mirada es de agarena; los andares de Diva, la tez morena. Rosa de sangre es el adorno; perfume inconfundible tipo de oro.

ANGEL RUBIO

Casa ESCUDERO

Calle Stuar, 22.—Aranjuez.

(Esquina a la Plaza)

Café tueste natural y torrefacto marca

“El Carmen,,

de aroma concentrado y gusto especial con preciosos regalos, se vende en esta Casa. Probadlo y os convencereis.

Fútbol.

El domingo anterior hubo interesante partido en el Campo de la Deportiva, entre nuestro infantil, que consiguen dominar toda la tarde, y sólo de vez en cuando consiguen los del infantil Patria sacudirse esta presión con alguna arrancada aislada; los nuestros atacan con furia y están bien colocados, ganando 3-0. Muy bien, pequeños, seguir por ese camino que resurgís la afición.

En el partido del Campeonato jugado en Manzanares con nuestro primer equipo, nos ganaron 5-4. No decaer, y el que lucha con entusiasmo, vence, y el que vence saborea la victoria.

PENALTY

ESPECTACULOS

Para mañana, cine y cante flamenco en el Teatro.

En el campo de la Deportiva, gran partido de fútbol entre el primer equipo de ésta y el de la Guindalera.

En la Plaza de Toros, a las tres y media, novillada de seis novillos de Mateos, para Muñoz, Mazzantini y Manolete II.

Gran Academia de Corte y Confección para señoritas

dirigida por la profesora

SRTA. DOLORES GARCIA MUÑOZ

Preparación para exámenes y oposiciones

Calle del Almibar, núm. 9.—ARANJUEZ

TALLER DE CONFECCION

Lea usted EL ECO REGIONAL, el único periódico de la comarca.

Siurot el patriota.

Sobradamente conocida y admirada es la figura de esta gloria española. Sacerdote benemérito, pedagogo insigne, escritor que sabe hacer sentir las hondas emociones que produce la lectura de «Luz en las cumbres», «Emoción de España», «Sol y Sol», entre otras de sus obras, no necesita presentación de nadie, mucho menos del pigmeo literario que firma este artículo.

Pero sí conviene e interesa hacer constar que Siurot se ha impuesto en todas sus plausibles y meritisimas tareas, hacer patria sobre todo.

En su puesto de director de las escuelas de Huelva, al frente de su revista «Cada Maestrillo», en todos sus actos, en todos sus libros, en todos sus discursos, Siurot se destaca como patriota de buena ley, como cantor eterno de las glorias de la raza, como atildado pulsador de la delicada lira del patriotismo, cuyo sentimiento emociona y ennoblece. Es su espíritu finísimo diapason donde todas las vibraciones de su alma generosa, puede anotarse, y son éstas de tal potencialidad y vigor, que penetran dulcemente aun en el corazón más reacio a recibir las, siendo casi seguro que no habrá oyente o lector de sus frases que no experimente el calofrío de la emoción sana y noble que conforta el ánimo. Es siempre Siurot, el dueño y señor de ella, es el choque de su palabra oída o leída, el fuerte acero que arranca del pedernal raudales de chispas, iluminando el ambiente. Es el maestro atildado y exquisito que sabe crear las oscilaciones de nuestro espíritu y que da en todo momento vigor al corazón, llenándole de savia nueva y de torrentes de ternura.

Es el día 22 del pasado. España entera, asomada a los muelles de la vieja Onuba, presencia con inenarrable emoción los preparativos de los aviadores que en gloriosa hazaña van a la Argentina emulando la proeza de Colón, y cuando en los brindis del banquete popular ofrendado a Franco, Alda y Durán, se le obliga a hablar, Siurot, con su elocuencia sublime, con su fogoso decir, con su entusiasmo de siempre, entre las cien frases galanas que constituyen la hermosa página que integra su discurso, dice a los intrépidos aeronautas: «Cuando alcéis el vuelo, tened la seguridad que no es el avión el que se eleva, sino la «Santa María», que en un momento milagroso deja sus velas para tomar las alas.»

Hermosa y sentida frase que encierra un mandato trascendental, una consideración atenta de la importante misión confiada a los arriesgados viajeros y una sublime evocación de aquel otro momento histórico en que el valiente genovés, caballero del ideal igualmente, se lanzó por idéntica ruta entre el volteo de campanas y el entusiasmo de los que escasamente pudieron presenciar aquel acontecimiento, transcurridos cuatrocientos treinta y cuatro años, del primero.

No podía faltar al acto emocionante, la palabra de Siurot, ni su figura, tierna, sublime, generosamente educadora y pródigamente patriota, había de dejar sentir la fuerza colosal de su prestigio, de su reconocido valer y de su acrisolado patriotismo en aquel acto memorable. En él fué Siurot el patriota de siempre, el trovador infatigable de la España buena, de la España heroica.

NICOLAS S. DE OTTO

Catedrático.

Resumen general de la semana.

Madrid: Por Real orden se indica modifique el libro segundo del Código de Comercio.

Barcelona: El lunes, el gobernador nombró una comisión para que sean los censores de las películas que se proyecten.

Ciudad Real: El martes regresó de la Corte el doctor Estenaga, después de asistir a la boda de la marquesa de Bonomaro.

Huelva: El miércoles se celebraron con toda solemnidad los funerales por el alma de «Litri».

Guadalajara: El jueves, en la Academia, dió una interesante conferencia el señor Primeda, versando sobre aviación.

Segovia: Ayer se reunió la comisión de festejos para confeccionar el programa de ferias.

Londres: El 23 fué botado al agua el crucero de 10.000 toneladas, con 20 cañones de diverso calibre ¿Y vamos camino al desarme?

Varsovia: El 24 fué detenido el autor de 53 asesinatos, la mayoría mujeres; se llama Rurruff.

Marruecos: El parte de ayer no acusa novedad.

ANUNCIO

Los que deseen comprar o vender casas y fincas, traten con el procurador

Sr. Ibáñez

S. Antonio, 19

DE SOCIEDAD

Pasa una temporada en casa de la distinguida familia de Mata, la bellísima señorita Consuelo Riquelme.

Regresó restablecido el joven Melquides Almendariz.

Salió para Ocaña la simpática señorita Laura Novillo.

Marcharon para Alcázar las encantadoras señoritas Paz y María González.

Los cultos jóvenes Juanito Agueda, Luis Matamoros y Enrique Pérez, saldrán para Madrid.

Regresaron de la Corte las elegantes señoritas Carmela Agueda, Maruchi Matamoros, Isabelita Agueda y Chelo Gullón.

Pasaron dos días en ésta don Otilio Serrano y distinguida señora.

Regresó de Santander don Carlos Belmonte.

Fijó su residencia en este Real Sitio don Máximo Ferraguez.

NOTICIAS

El lunes por la noche, estando en el pueblo el señor director de la Radiotelegrafía, y su señora, cometieron en su casa un robo de cierta cantidad en metálico; fracturaron una ventana y por ella penetraron. La Guardia civil trabaja sin cesar para el esclarecimiento del hecho, ignorándose quién haya podido ser.

El martes fué el sepelio de nuestros suscriptores doña Encarnación Peña y don Manuel Cruz. A sus respectivas familias nuestro sentido pésame.

El día 23 contrajo matrimonio don José Pérez con la señorita Victoria Matamoros, siendo padrinos don Julán Matamoros y doña Saturnina Pérez, asistiendo numerosos amigos.

Se ha repartido por todas las escuelas de este Real Sitio un folleto titulado «Esos son mis poderes» y dirigido a los niños, debido a la inspirada pluma del culto delegado gubernativo de esta zona. Le felicitamos por el doble motivo de la finalidad educadora que persigue y por la doctrina que expone.

Nos comunica nuestro buen amigo don Artemio Mellado, su cambio de residencia a Madrid, en el Ministerio de Marina, y al propio tiempo nos ruega le despidamos de sus relaciones y amigos, en la imposibilidad de poderlo hacer personalmente.

El domingo estuvo en ésta su alteza real el príncipe de Asturias, acompañado de su ayudante don Guillermo Circuniqui, don Angel Guriza, capellán de honor de la Real Casa, y el doctor Vallinas. En la casa del Labrador fué presentado nuestro director por el inteligente conserje don David García, a tan distinguidas personas, dándole toda clase de detalles sobre la granja sericícola que en la planta baja de Palacio se instalará a principios del mes, poniendo tres onzas de semilla, y el año próximo se aumentará con toda clase de adelantos.

Agradecemos las atenciones que con él tuvieron y nos congratulamos que al fin sea una realidad el deseo que tantas veces hemos manifestado, de crear una granja de esta índole que, además de reportar beneficios al pueblo, se intensifica la riqueza patria.

El lunes se inauguró la nueva estación, asistiendo altas personalidades de la Compañía y personal de esta estación. El horario de trenes seguirá siendo el mismo, hasta el mes de junio, que regirá el definitivo.

Quedó constituido el Ayuntamiento, en la misma forma que estaba. Les felicitamos.

El día 21 se celebraron grandes bailes en el Casino de Aranjuez y Agricultura, asistiendo lo más selecto del pueblo. En este último dieron un baile infantil, resultando un éxito, viendo disfraces artísticos en los monísimos nenes Dolores Quintas, María Plans, Loli Pedraza, Luis Gómez, Rodríguez, Dolores y Asunción García y Luisito Aparicio.

El día 22, fué el primer aniversario de doña Aurora Sanz (q. e. p. d.), que en vida fué una virtuosa dama. A su familia renovamos el pésame.

Por orden de la autoridad y por causa ajena a la voluntad de la empresa, se aplazó hasta mañana la novillada anunciada.

Los días 15, 16 y 17 se incorporarán en Caja los reclutas del 1925, nacidos en el segundo semestre del año 1904.

Ayer fué el segundo aniversario de don Luis Matamoros (q. e. p. d.) Reiteramos el pésame a tan distinguida familia.

En el número anterior venía la errata de niñas en vez de niños, y señorita Vidal en vez de Calvo.

Mañana, a las diez, habrá carrera ciclista de tercera categoría y neófitos. Salida del puente Barcas y 15 kilómetros de recorrido.

Vimos el nuevo establecimiento de don Wenceslao García, Almíbar, 24, elegantemente montado.

El lunes tomará posesión de la Secretaría municipal de Egea el culto hijo de esta localidad don Santiago Peña. Nuestra enhorabuena.

Hoy, a las siete de la tarde, se celebrará Junta general de las conferencias de San Vicente de Paúl, en el Colegio del Ave-María.

Felicitamos a don Angel Olivera, por el éxito obtenido en París en la exposición de Pintura.

ONTIGOLA

La Benemérita de Ocaña ha recibido la denuncia del vecino Angel Morato Hernández, por habersele sustraído de su establecimiento doscientas pesetas y cuatrocientas cajetillas de tabaco, ignorándose los autores.

Hemos leído el fantástico pero realizable proyecto de nuestro buen amigo don Emilio Zurano, sobre la extensión de Madrid, enlazando principalmente con Toledo, Aranjuez y Avila. En Toledo se hacen ya gestiones para que la gran vía asfaltada entre Toledo y Madrid sea pronto un hecho. Nosotros esperamos que Aranjuez estudiará ese proyecto y trabajará por conseguir lo que sea realizable.

Ha sido nombrado capellán de este regimiento el señor De Lorenzo.

El día 22 murió en Cáceres doña Tomasa Santillana. A su hijo, don Antonio Gil, suscriptor de este periódico, acompañamos en el sentimiento.

VIRUETE SASTRE DE CABALLERO
Y SEÑORA
INFANTAS, 15. - MADRID

y los domingos en
Real, 8. - Aranjuez

Horario de misas.

En la capilla del Hospital, a las seis.
En la iglesia de San Pascual, a las seis y cuarto.

En la capilla de San Antonio, a las ocho.

En la Iglesia Parroquial, los días laborables, a las ocho y media y nueve y media; los festivos, a las ocho y media, diez y once.

En la Real Capilla, los días laborables, a las ocho y ocho y media; los festivos, a las ocho y media y diez.

Semana religiosa.

Día 28. Dominica segunda de Cuaresma.

Día 1. Lunes.—El Santo Angel de la Guarda.

Día 2. Martes.—Santos Simplicio y Néstor.

Día 3. Miércoles.—Santos Medin y Celedonio.

Día 4. Jueves.—San Lucio.

Día 5. Viernes.—San Adrián.

Día 6. Sábado.—Santos Olegario y Donato.

Está comprobado: quien en EL ECO anuncia, vende.

TOLEDO

EDITORIAL CATOLICA TOLEDANA

Juan Labrador, número 6.

